

弥富市立栄南小学校 学校通信 No.32 平成30年12月3日



スクールミュージアム(学校美術館)が始まりました!

今、絵画や工芸などの美術作品が栄南小のあちこちに展示されています。30日には、4年生の児童が作家の先生方の「ギャラリートーク」を聴きながら、作品の鑑賞をしました。「子どもたちに本物を見せたい」という思いがまた実現しました。作品は2週間ほど校内に飾られますので、個人懇談会の折には、是非見ていただき、お子さんと作品について語っていただけると嬉しく思います。









校外学習、社会見学に行きました(3年生・6年生)

6年生が11月26日に名古屋市能楽堂で行われた小学生を対象とした「能と狂言の鑑賞会」に参加しました。伝統文化に触れる体験ができ、実りの多い時間となりました。また、28日には、犬山城と明治村に社会見学に出かけました。明治村では、タブレットPCを使ってグループであちこちの建物を見学していました。

3年生は科学館へ社会見学に出かけました。科学館では、さまざまな展示を見学した後、 プラネタリウム「宇宙の音・星の音」というプログラムを鑑賞しました。

















